

AvaWelcome à la team dotBase au sein du Groupe AVA6



Le Groupe AVA6 a le plaisir de vous annoncer son rapprochement avec la société dotBase.

Ce rapprochement s'inscrit dans le cadre du plan de développement 2024-2026 et marque une étape importante pour AVA6, disposant maintenant d'une implantation internationale, en Suisse romande, à Genève.

« dotBase s'est imposée à nous comme une évidence, tant sur les métiers, les compétences et les valeurs humaines. Ce rapprochement traduit une réelle synergie de développement en Suisse Romande. » **Andréas KUNZ – Président, AVA6 Group**

Fondée en 2000, dotBase est un acteur reconnu en Suisse Romande. Basée dans le canton de Genève et active dans toute la Suisse romande, l'entreprise réunit une équipe de 15 collaborateurs organisée autour de deux pôles de compétences. Avec un chiffre d'affaires de 4 MCHF et accompagnant plus de 100 clients, dotBase s'est bâtie une solide réputation grâce à son expertise en infogérance et à la qualité de sa relation client, qui en font un partenaire de confiance et de proximité.

Ce rapprochement fait naître de véritables synergies tant sur la culture et les valeurs d'entreprise, que sur les services et les métiers. Les pôles de compétences dotBase – Marketing Automation, CRM et Service client (HubSpot, SugarCRM, Act-On, Mautic, SuiteCRM) – viennent compléter l'offre de services d'AVA6.

AVA6 et dotBase regrouperont leurs savoir-faire dans les domaines de l'infogérance, des services managés et de la cybersécurité. L'intégration des compétences AVA6 viendra enrichir les services et l'ingénierie de dotBase, en s'appuyant sur les technologies portées par le groupe telles que Microsoft Cloud Azure, O365, NetApp, Commvault, Dell Technologies, Cato Networks, WatchGuard, Nutanix ou encore IBM Power. Cette complémentarité renforcera leur position de partenaire stratégique sur l'ensemble des services IT.

François RYSER – Directeur Technique, dotBase : « Rejoindre le groupe AVA6 est pour nous une formidable opportunité de croissance. Nous conservons notre proximité et notre identité locale, tout en offrant à nos clients un accès à un portefeuille de services élargi : Centre de Services N3 (NetApp, Dell, Commvault, DataCore, Cato Networks, CrowdStrike, Nutanix, Veeam) et une expertise renforcée en cybersécurité avec l'offre AVA6 REDSOC, disponible 24/24 et 7/7. »

Alain CUDET - Président dotBase : « Le rapprochement entre dotBase et AVA6 permettra de dégager de fortes synergies entre nos entités. Ce qui a motivé notre choix en faveur d'AVA6, a été leur capacité à proposer un véritable projet d'entreprise assorti d'une volonté affirmée d'investir dans le développement des offres IT et CRM de dotBase, mais aussi d'y retrouver l'esprit et les valeurs fortes qui nous ont animés depuis 25 ans : personnalisation et qualité de nos prestations et proximité avec nos clients, ainsi qu'une culture d'entreprise agile et axée sur l'implication et le respect des collaborateurs. »

Andréas KUNZ – Président, AVA6 Group : « Il est parfois des rencontres qui nous rappellent à nos racines et s'imposent à nous... C'est une chance pour nous de voir naître ce projet à Genève. Merci à Alain, Pierre, François et également à nos futurs associés qui seront la clé de voûte de la réussite de ce projet commun. Nous avons trouvé les valeurs de notre groupe chez dotBase et des équipes très compétentes. Je suis convaincu par la dynamique de ce projet de rapprochement. »

Sylvain GOILLAT – Directeur des Opérations, AVA6 Group : « dotBase s'inscrit pleinement dans notre stratégie de développement et conforte notre volonté de rester une entreprise agile avec des valeurs humaines fortes. La complémentarité de nos métiers et services sera une vraie plus-value pour nos clients. »